



QRコード
登録お願
いします。



始業式のお話から

先日の始業式。やや緊張した面持ちの子ども達の前で西郷小学校を更に最高の学校にしておくために、「話の聞き方を今のように抜群に上手い状況でいましょう」ということと、「自分から挨拶ができるようになりましょう」という話をしました。久しぶりに西郷小学校の子ども達を前にして、改めて感じる事がたくさんあります。少しずつ書いていきますが、まずもって話の聴き方が素晴らしいです。全員と目が合うのです、何も注意しなくても・・・！高学年がその雰囲気を作り出してくれていることも嬉しいです。

そして、挨拶については、運営委員会のポスターにも書かれているように、「先に」挨拶ができることが大切です。もちろん大きな明るい声でも大切ですが、自分から挨拶ができるということは、大げさかもしれませんが自分から人生を切り開いていく力につながっていくと思います。早速、翌日校門に立っているとほぼ全員の子供達自分から挨拶をしてくれました。やはりここでも高学年の子供達がしてくれるので、それにつられて自然と下級生もというのがいいですね。

しっかり話を聴いて実践してくれている子ども達の姿に感心する年度始まりとなったことを大変有り難く思っています！



久しぶりの西郷小学校。何人もの子ども達から「覚えてる？」と問いかけられました。話をしているとだんだん思い出してくるので不思議なものです。顔つきは大人びても素直な心はしっかり残っており、会話をするだけで笑顔になれるのですから何ともありがたいことです。

校長職になってから、前任校でもそうでしたが、カメラと赤ペンをもって教室を回っています。できるだけ早く全員の顔と名前を覚えたいと思っています。

男女混合名簿を導入

以前から導入している学校は多かったです。本校でも今年度から完全に移行します。男女混合アイウエオ順に並んでいますので靴箱等も変更されています。

子ども達は名簿等では慣れていましたので特に混乱なく受け入れているようです。

スキルタイム参観！！

9日に5年1組でスキルタイムを職員に公開授業をしてもらいました。私も久しぶりに参観し、この集中した時間の価値を再認識しました。子ども達は短い時間でやるべきことを進めており、クラス全体が大変落ち着いて取り組む姿は素晴らしかったです。参観した先生からもとても良かったとの声が聞かれました。

神埼市の特色であるスキルタイム。19日の授業参観は2年生以上のクラスがスキルタイムをしますので、是非ご参観ください。

